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Résumé 

La conception de système passe par la description comportementale des différentes parties 

(sous-systèmes) du système et de leurs intercommunications. Le langage VHDL-AMS, dont la norme 

est en train de sortir, vient à point pour favoriser cette description et ces échanges.  

Ce mémoire a pour objectif : 

    1. De présenter le passage de la simulation analogique classique à la simulation 

comportementale et de savoir comment transformer un simulateur électrique de type SPICE en 

simulateur comportemental.  

    2. La modélisation des composants et des blocs par SPICE et le langage VHDL-AMS.  

Il répond au désir de pouvoir fournir dès à présent, alors que la norme VHDL-AMS est sur le point de 

sortir officiellement, un outil de simulation et une ébauche de méthode de modélisation VHDL-AMS.  

Le mémoire comprend donc deux grandes parties. Dans la première partie intitulée     « 

Simulation Analogique et Comportementale », nous avons étudié le fonctionnement et la structure 

d’un simulateur électrique analogique (SPICE), et les grands principes (analogiques) du langage 

VHDL-AMS. 

 Une comparaison entre les résultats de simulation pour les deux applications soit par SPICE 

ou VHDL-AMS a montrée que les résultats sont les même quelque soit l’outil de simulation.  

Mots clés : VHDL-AMS, SPICE, Modélisation, simulation. 

Abstract 
The design of systems is described by the behavioral of the various parts (subsystems) and 

their interconnections. The language VHDL-AMS, whose standard is leaving, comes at the right 

moment to support this description and these exchanges.  

This memory aims at: 

1. To present the passage of traditional analogical simulation to behavioral simulation and of 

knowing how to transform an electric simulator type SPICE into behavioral simulator. 

2. The modeling of the components and the blocks by SPICE and VHDL-AMS language. 

It answers the desire to be able to provide as of now, whereas standard VHDL-AMS are about to leave 

officially, a tool for simulation and an outline of method of modeling VHDL-AMS. 

The memory thus comprises two main parts. In the first part, we studied the operation and the 

structure of an analogical electric simulator (SPICE), and the great principles (analogical) of 

language VHDL-AMS. 

A comparison between the results of simulation for the two applications is by SPICE and 

VHDL-AMS showed that the results are the same for the two tools of the simulation. The transportable 

operation of the VHDL-AMS gives it the first class. 

Keywords: VHDL-AMS, SPICE, Modeling, simulation. 
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